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Abstract (en)
The strand has electrical wires made of copper and tin alloy, where transversal cross sectional area of the strand is 0.35 square mm. The copper
and tin alloy comprises tin content of 17000 parts per million, oxygen content of 400 parts per million and unavoidable impurities content of 100 parts
per million, where the rest of content of the alloy is copper. The electrical wires are free-from thermal treatment during fabrication of the strand.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un toron de section d'au plus 0, 35 mm 2 comprenant un ou plusieurs fils conducteurs électriques (A), caractérisé
en ce que chaque fil conducteur électrique est constitué d'un alliage de cuivre et d'étain comprenant une teneur en étain d'au moins 1500 ppm et
d'au plus 2500 ppm, une teneur en oxygène d'au plus 400 ppm, une teneur en impuretés inévitables d'au plus 100 ppm, et le reste de la teneur dudit
alliage étant du cuivre, le(s) fil(s) conducteur(s) électrique(s) étant exempt(s) de traitement thermique lors de la fabrication du toron.
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